

Neues Kleid für eine junge Sanddüne



Sand ist nicht nur zum Burgenbauen gut: Die Schülerinnen und Schüler der privaten Rudolf-Steiner-Schule in Erlenstegen haben einer jungen Sanddüne im Eingangsbereich des Nürnberger Tiergartens ein neues Kleid verpasst. In der Trockenlandschaft des Pegnitztals haben die Kinder die Samen

seltener Sandpflanzen eingesammelt und auf der neuen Sanddüne am Schmausenbuck ausgesät. Initiiert wurde das Projekt von der SandAchse Franken, die den Erhalt der typischen Lebensräume in der Region zum Ziel hat. Eine Schautafel informiert über die neue Sanddüne. Foto: Giulio Iannicelli

NN, Freitag, 27. Oktober 2006